

Le Saule

Salix

Les variétés de saules sont particulièrement nombreuses, plus de 350 espèces.

De la famille des Salicaceae elles se répartissent les zones humides du monde. Son nom est d'origine Française.

Il pousse le long des fleuves, rivières, fossés et rus en fixant les berges et en étant un puissant dépollueur des sols qu'il colonise.

Certains comme le saule pleureur ou le saule tomenteux peuvent jouer les arbres décoratifs avec succès.

D'autres comme les osiers souples et flexibles servent à la fabrication de meubles et de vanneries, ou pour les fusains, on fabrique également des peignes à partir de son bois.

Ses feuilles sont recherchées par les ruminants comme fourrage. Elles ont des propriétés primordiales contre la douleur. Il produit de l'acide salicylique, c'est-à-dire de l'aspirine végétale. Il ne calme pas seulement la douleur, il faut aussi tomber la fièvre. Egalement riche en Vitamine C.

On c'est longtemps servi de l'eau de saule pour favoriser le bouturage des plantes. On l'utilisait également pour tanner les peaux, ou l'on fabriquait à partir de son écorce des fils pour tisser des toiles. Il est le symbole de l'immortalité.

